

お祝いの言葉

一年生のみなさんは、ご入学おめでとうございます。今日からみなさんは、大阪狭山市立東小学校の一年生です。小学校では、楽しいことや嬉しいことがたくさんあります。新しい友達と仲良くなったり、今まで気づかなかつたことや知らなかつたことを学習したり、力いっぱい運動したり、遊んだりします。みなさんは、その中で自分の好きなことをたくさん見つけて、がんばろうと思うことや、やってみたいと思うことをどんどん増やしていくください。みなさんが毎日笑顔で、元気に過ごしてくれることを、とても楽しみにしています。

さて、保護者の皆様、お子さまのご入学、誠におめでとうございます。今日の入学式を迎えたお子様を目の前にされ、さぞかしありがことと存じます。大阪狭山市の学校では、「自分らしく、いきいきと学び、さやまを愛する子」をめざす子ども像にかかげ、教育内容の充実と教育環境の整備に日々取り組んでいるところです。子どもは、ほめられることによつて自信を持ち、意欲が高まって、いきいきと学ぶことができるようにになります。教育委員会といたしましても、学校や家庭、そして地域の方々とともに、一体となつて子どもたちを健やかに育てて参りたいと考えております。保護者の皆様には、楽しく豊かな学校づくりのために、今後ともご理解とご協力を賜りますようお願いいたします、お祝いの言葉とさせていただきます。

令和三年四月六日

大阪狭山市教育委員会